

**PENYERAHAN SK  
KENAIKAN PANGKAT PEJABAT**

**PENGADILAN AGAMA WONOSOBO KELAS I A**

Mengawali tugas para pegawai Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, pada bulan Juni 2014 diadakan apel pagi yang diikuti oleh seluruh pegawai yang terdiri-dari Ketua, Wakil Ketua, Para Hakim, Para Pejabat Struktural, Pejabat Fungsional dan staf serta para pegawai honor. Apel pagi di Pengadilan Agama Wonosobo kelas I A diselenggarakan setiap hari Senin.

Pada apel pagi tanggal 2 Juni 2014 Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H bertindak sebagai Pembina Apel. Dalam amanatnya, memberi apresiasi yang tinggi kepada para pegawai yang tetap disiplin masuk dan pulang kantor sesuai dengan ketentuan yang berlaku, yaitu masuk kantor paling lambat jam 07.30 WIB dan pulang paling cepat jam 16.00 WIB., terutama pada minggu terakhir bulan Mei yang lalu karena pada minggu terakhir tersebut ada dua hari libur, yaitu pada hari Selasa tanggal 27 Mei 2014 ditetapkan sebagai Hari Libur Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW., dan pada hari Rabu tanggal 29 Mei 2014 Libur Kenaikan Isa Al-Masih, namun pada tanggal 26, 28 dan 30 Mei 2014 para pegawai tetap masuk dan pulang sesuai ketentuan;



Selain itu, beliau berpesan kepada para pegawai agar tetap menjaga kesehatan seiring dengan masuknya musim kemarau yang ditandai dengan curah hujan yang berkurang dan datangnya musim dingin sebagai ciri khas Daerah Wonosobo.

Pada kesempatan apel pagi itu, Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M. H menyerahkan SK Kenaikan Pangkat Reguler kepada 3 orang pejabat, yaitu:

- Drs. Nuryadi Siswanto, M. H., yang naik pangkat dari Pangkat Pembina, golongan/ruang IV/a, dalam jabatan Hakim Madya Pratama menjadi Pangkat Pembina Tingkat I, golongan/ruang IV/b, jabatan Hakim Madya Muda, terhitung mulai tanggal 1 April 2014;
- Bambang Gunawan, yang naik pangkat dari Pangkat Penata Muda, golongan/ruang III/a, dalam jabatan Jurusita Pengganti menjadi Pangkat Penata Muda Tingkat I, golongan/ruang III/b, jabatan Panitera Pengganti, terhitung mulai tanggal 1 April 2014;
- Mustanir, yang naik pangkat dari Pangkat Pengatur Muda Tk I, golongan/ruang II/b, dalam jabatan Jurusita Penagganti menjadi Pangkat Pengatur, golongan/ruang II/c, jabatan Jurusita Penagganti, terhitung mulai tanggal 1 April 2014;



## Apel 2 Juni 14

Ditulis oleh administrator

Selasa, 03 Juni 2014 10:32 - Terakhir Diperbaharui Jumat, 13 Juni 2014 15:23

---

font-family: Arial;">Kepada para pejabat yang baru menerima SK Kenaikan Pangkat, Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H mengucapkan selamat dan berpesan agar para pejabat tersebut bersyukur atas reward yang diberikan oleh negara tersebut dengan senantiasa meningkatkan profesionalnya dalam melaksanakan tugas masing-masing.

<span style="font-size: 10pt; line-height: 150%; font-family: Arial;"><br /></span></p>

<span style="font-size: 10pt; line-height: 150%; font-family: Arial;">Apel pagi diakhiri dengan pembacaan do♦a yang dipimpin oleh Bapak Drs. H. Ibrahim Asfari, S.H khususnya ditujukan kepada Bapak Drs. Azam Muhammad (mantan Hakim Pengadilan Agama Wonosobo) yang sedang sakit semoga segera dikarunia kesembuhan. Amin ya rabbal♦alamin.</span></p>